



LE PROJET « ASTROLOGEMENT » À SEVRAN

2 juillet 2024

Regards croisés sur les projets participatifs et culturels de mémoire dans les quartiers politique de la ville de Seine-Saint-Denis. Le projet « Astrologement » à Sevran, thème des « Ateliers » de Profession Banlieue du 2 juillet 2024.

Profession Banlieue a lancé des Ateliers de discussion autour des projets participatifs de mémoire en Seine- Saint-Denis, pour co-construire avec les acteur·rices de la culture et du développement social local une grille d'analyse de ces démarches, en y associant les porteur·ses de ces projets ainsi que les commanditaires (bailleurs, villes, EPT...). Il s'agit, le temps d'un atelier, d'interroger collectivement des projets culturels de mémoire dans leurs multiples dimensions d'objectifs et d'usages (empowerment des habitant·es, gestion de mémoires conflictuelles, accompagnement à la démolition d'un lieu d'habitation, transmission intergénérationnelle...) avec une attention particulière aux mémoires des migrations, et avec l'appui d'un·e chercheur·e.

Pour cette deuxième séance, nous proposons de poursuivre la réflexion autour de ces enjeux avec la présentation de la **compagnie lu²**, qui propose une démarche globale et présentera plus particulièrement le projet « Astrologement » réalisé à Sevran.

Avec la participation de :

- Lucile RIMBERT, directrice artistique de la Compagnie lu²
- Astrig TOROSSIAN, chargée d'actions culturelles à la Compagnie lu² sur les secteurs Île-de-France et La Réunion
- Cécilia GIRARD, responsable partenariats et actions culturelles chez Toit et Joie Poste Habitat
- et Christine BELLAVOINE, sociologue, responsable du secteur études locales, mairie de Saint-Denis

Quand ? mardi 2 juillet 2024 de 14h à 16h

Où ? à Profession Banlieue

Participation gratuite mais **inscription obligatoire**.

• Emplacement : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

• Adresse de cet article : <https://www.professionbanlieue.org/Le-projet-Astrologement-a-Sevran>